



Liebe Rotarierinnen, liebe Rotarier

Weihnachten. Fast alle Rotary Clubs laden in diesen Tagen zu ihren Weihnachtsanlässen ein. Rotarierinnen und Rotarier in Begleitung ihrer Partner und Partnerinnen lauschen der präsidentalen Weihnachtsrede, erfreuen sich an musikalischen Einlagen, geniessen das feine Dinner, unterhalten sich am Tisch über Gott und die Welt. **Weihnachtsmeetings gehören zu den Höhepunkten im Clubprogramm.**

Manche Clubs pflegen in dieser Zeit noch eine andere Tradition: Sie motivieren ihre Mitglieder zu **Weihnachtsspenden**. Mit dem Sammelergebnis werden clubeigene Projekte finanziert und auch grosszügige Vergabungen an nahestehende Institutionen vorgenommen.

Werde ich gefragt, was ich mir zu Weihnachten wünsche, reagiere ich verlegen und sage am ehesten: „**Nichts, ausser Gesundheit.**“ Mir geht es gut, ich habe eine glückliche Familie, gute Freunde und leide nicht unter materiellen Entzugserscheinungen. Ich habe ein eigenes Dach über dem Kopf, vorzügliches Essen, warme Kleider und ausreichend finanzielle Mittel. Hinzu kommen Erfolg im beruflichen Alltag und bereichernde Kontakte - auch dank meines Amtes als Governor von Rotary. Was brauche ich noch mehr?

„**Mit soviel Glück muss man auch versuchen, andere glücklich zu machen**“, erklärte mein Clubpräsident Rotarier Christoph Menz in seiner Grussadresse zur Distriktsversammlung vom 21. April 2012 in Solothurn, als er mir im Namen des Rotary Clubs Solothurn-Land einen Check über 10'000 Franken als Ersteinlage in das Konto des Distriktfundraisingprojekts zugunsten der Stiftung swisscor überreichte.

Ja, wir feiern Weihnachten in Wohlstand. Wohlstand verpflichtet. Weil es uns gut geht, sind wir aufgefordert, Leuten zu helfen, die Not leiden. Täglich vernehmen wir Nachrichten über bedrückende Schicksale von Menschen in Konflikt- und Krisenregionen, nur kurze Flugdistanzen von unserem Land entfernt. Ihre Situation darf uns nicht gleichgültig sein.

Mit unserer Weihnachtsspende über Rotary können wir grosse Wirkungen erzielen. Über **Rotaract** finanzieren wir mit 1'000 Franken eine **Shelter-Box** mit einem Zelt und umfassendem Zubehör für ein Flüchtlingslager. 150 Franken reichen aus, um über **End Polio Now** 200 Impfungen gegen Kinderlähmung zu bezahlen. 100 Franken kostet über **Mine-Ex** eine Beinprothese, die einem Minenopfer künftig ein Leben in etwas mehr Würde ermöglicht. Jede Spende an die **Foundation von Rotary International** trägt dazu bei, weltumspannende Projekte etwa in den Bereichen Armutsbekämpfung, Bildung oder Gesundheitsvorsorge zu realisieren.

Denken Sie auch an die Aktion „**Die Schweiz zeigt Herz. Rotary zeigt Herz.**“ Im swisscor-Camp profitieren Jugendliche aus misslichen Verhältnissen von nötiger, effektiver, nachhaltiger medizinischer und psychologischer Betreuung. Welche Wirkung diese Betreuung auslöst, schildert der swisscor-Gründer, Rotarier Adolf Ogi: „Es ist schön und interessant, eine Autobahn zu eröffnen, an einem NEAT-Durchschlag dabei zu sein, aber **die leuchtenden Augen der Kinder** am Ende eines Lagers in der Schweiz zu sehen, ist wohl das Eindrücklichste, das ich als Bundesrat erleben durfte.“

Als Rotarierin und als Rotarier schenken Sie mit Ihrer diesjährigen Weihnachtsspende **bedürftigen Menschen neues Licht und neue Hoffnung.** Dafür danke ich Ihnen von Herzen.

Ich wünsche Ihnen frohe Weihnachten und im neuen Jahr Glück, Gesundheit, Freude und Wohlergehen.

Ihr

Governor 2012-2013: Paul Meier, Mattenstrasse 4, 4532 Feldbrunnen, Telefon 032 623 96 18, Mobile 079 206 26 45, pameier@sunrise.ch
 Distriktssekretariat: Assistant Governor Karin Büchli, Netzwerk Müllerhaus, Bleicherain 7, 5600 Lenzburg, Telefon 062 888 01 17, dgsekretariat@netzwerk-muellerhaus.ch
 Wichtige Links: www.rotary.org, www.rotary.ch, www.distrikt1980.ch.

Agenda

- 15. Dezember 2012
Eingabetermin für Nominierungen der Clubs zur Wahl des Governors 2015-2016
- Januar/Februar 2013
Regionalkonferenzen
- 2. März 2013
Sitzungen Distrikts-Ausschuss und Distrikts-Beirat, Luzern
- 12./13. April 2013
PETS und Distriktsversammlung, Basel
- 7. Juni 2013
Rotary-Golfturnier, Küssnacht
- 14./15. Juni 2013
Distriktskonferenz, Solothurn
- 23. bis 26. Juni 2013
Rotary International Convention, Lissabon
- 26. Oktober und 16. November 2013
Seminare für Neurotarierinnen und Neurotarier, Lenzburg



Bitte beachten. Danke!

Die Schweiz zeigt Herz. Rotary zeigt Herz.
 Distriktfundraisingprojekt zugunsten der Stiftung swisscor für Kinder aus Konflikt- und Krisenregionen.

Bankverbindung:
 Rotary Club Solothurn-Land
 „Rotary zeigt Herz.“
 Konto Nummer 10622703.2005
 IBAN CH89 0833 4106 2270 3200 5

Nominierung des Governors für das Rotary-Jahr 2015-2016

Das Verfahren zur Nominierung des Governors des Distrikts 1980 für das Rotary-Jahr 2015-2016 ist anfangs Oktober eröffnet worden. Unsere Clubs sind herzlich eingeladen, Kandidaturen von Rotarierinnen und Rotariern bis zum **15. Dezember 2012** schriftlich einzureichen an den DG Paul Meier. Der Nominierungsausschuss, bestehend aus den fünf amtsjüngsten Past Distrikt Governors, wird die Vorschläge im Januar 2013 prüfen. Der weitere Ablauf ist in der Satzung von RI (Art. 13, Ziffern 13.010 bis 13.070) geregelt. Die Wahl erfolgt an der Distriktskonferenz am 14./15. Juni 2013 in Solothurn.